



► PROGRAM PEMBELAJARAN

Kemantren Umbulharjo Dukung Transisi Pendidikan Anak Usia Dini

Pemerintah Kemantren Umbulharjo berkomitmen memfasilitasi program pendidikan untuk anak dengan baik. Salah satunya diwujudkan dalam pemberdayaan untuk memastikan anak mendapatkan transisi dari pendidikan anak usia dini (PAUD) ke SD yang berkualitas dan menyenangkan. Program ini diwujudkan dalam kegiatan *Sosialisasi Transisi Pendidikan Anak Usia Dini* di Pendopo Kemantren Umbulharjo, belum lama ini. Acara ini diikuti sebanyak 35 peserta dari perwakilan satuan PAUD sejenis (SPS), kelompok bermain (KB), dan TK di wilayah Kemantren

Umbulharjo. Ketua Pokja Bunda PAUD Kemantren Umbulharjo, Rahmi Anggraini, mengatakan sosialisasi ini merupakan salah satu upaya dari Kemantren Umbulharjo untuk mendukung gerakan transisi PAUD ke SD yang menyenangkan. "Dengan program ini, diharapkan anak-anak usia dini di Kemantren Umbulharjo dapat menjalani transisi dari PAUD ke SD dengan lancar dan tanpa hambatan," katanya, beberapa waktu lalu. Para pengajar, menurut Rahmi, dapat meningkatkan pola asuh

anak didiknya serta peran orang tua dalam pengasuhan anak. Dengan kolaborasi dan komitmen dari berbagai pihak, diharapkan kualitas PAUD di Kemantren Umbulharjo bisa terus ditingkatkan. "Selanjutnya anak-anak usia dini dapat tumbuh dan berkembang dengan optimal," katanya. Pengurus Himpaudi Kota Jogja, Yuyun Evy Hartütik, mengatakan PAUD bukan hanya persiapan untuk SD, tetapi juga masa krusial untuk membangun fondasi pendidikan dan perkembangan

anak secara holistik. "Untuk itu, pembelajaran yang tepat bagi anak usia dini (0-8 tahun) harus dimaksimalkan," katanya. Menurutnya, anak-anak zaman sekarang dihadapkan dengan banyak distraksi seperti gawai, sehingga perlu dilatih fokus dan konsentrasinya. Maka, diperlukan strategi khusus agar kemampuan anak usia dini bisa lebih dioptimalkan dengan perkembangan zaman. "Orang tua juga harus bekerja sama dengan sekolah dan berkomitmen untuk menerapkan pola asuh yang positif dan konsisten, tidak hanya menyerahkan sepenuhnya kepada sekolah," katanya. *(Yosef Leon Pinsker/*)*



Gandeng Gendong



Suasana sosialisasi transisi pendidikan anak usia dini di Pendopo Kemantren Umbulharjo, beberapa waktu lalu.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005